
Assemblée Générale 
AS LIBOURNE BASKET 

Saison 2016-2017 

Vendredi 9 juin 2017  

à 19h00 



Ordre du jour 
 

 

 

 -Rapport Moral 

 -Rapport Financier   

  -Rapport sportif 

 -Projet Club 

 -Récompenses 

 -Questions diverses 
   



RAPPORT MORAL 



























Rapport moral soumis au vote et adopté à l’unanimité 



RAPPORT FINANCIER 





























Rapport financier soumis au vote et adopté à l’unanimité 



RAPPORT SPORTIF 











Répartitions des Licenciés Saison 2016-2017 



Répartitions des Licenciés Saison 2015-2016 



Evolution par rapport à la Saison précédente 
 Licenciées Filles 



Evolution par rapport à la Saison précédente  
Licenciés Garçons 













Rapport sportif soumis au vote et adopté à l’unanimité 



PROJET CLUB 



POURQUOI UN PROJET ? 















Si vous êtes volontaire pour nous rejoindre dans le Comité directeur, n’hésitez pas à vous 
faire connaitre via le site du club ou par mail contact@libourne-basket.com 



Intervention de Monsieur Jean-Louis ARCARAZ 

Monsieur ARCARAZ félicite  tous les intervenants de cette Assemblée générale pour la 
qualité de leur compte-rendu. 
Il apprécie l’état d’esprit réaliste des bilans exposés et la remise en question du club sur 
les sujets, tels que la formation des entraineurs et des joueurs et le projet club. 
 
Il souligne que la communication interne dans un club, est extrêmement importante. 
 
Monsieur ARCARAZ nous souhaite de réussir dans notre démarche, nous assure le 
soutien inconditionnel de La Mairie. Il a, dans ce sens , fait une demande pour 
l’installation de plusieurs paniers de basket dans toute la ville de Libourne. 
Il confirme également son accord pour le financement de deux paniers démontables de 
très bonne qualité, et attendu avec impatience par les entraineurs de l’école de basket. 
 
En conclusion, Monsieur Jean-Louis ARCARAZ propose de faire de ces compte-rendu,  
un support de travail pour l’Observatoire des sports créé à Libourne. 
 



Fin de l’ Assemblée Générale à 21h00 clôturée  
par un apéritif dinatoire offert  

par le Club et préparé par les membres  
de la Commission d’Animation 


